

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian di atas dapat disimpulkan bahwa Implementasi Manajemen Pendidikan Islam di SMP IT (Islam Terpadu) Ad-Durrah Medan Marelan yang meliputi aspek perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan pengawasan yaitu sebagai berikut:

1. Fungsi-fungsi manajemen pendidikan islam di SMP IT (Islam Terpadu) Ad-Durrah Medan Marelan yaitu sebagai manajer yang mendukung semua program kegiatan agar semakin baik dengan menyusun perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan pengawasan serta melakukan program kegiatan yang sudah ditetapkan oleh sekolah, untuk mempertahankan fungsi-fungsi manajemen pendidikan islam di SMP IT (Islam Terpadu) Ad-Durrah Medan Marelan butuh kerjasama antara para guru dan para siswa agar tetap terlaksana. Meskipun secara konseptual fungsi manajemen pendidikan Islam tidak jauh berbeda dengan fungsi manajemen pendidikan pada umumnya, tetapi nilai-nilai Islami harus menjadi sesuatu yang melekat dalam manajemen pendidikan Islam. Karena itu, dalam mengelola lembaga pendidikan Islam, yang dibutuhkan bukan sekadar profesionalisme yang tinggi, melainkan juga ada misi dan niat yang suci serta sikap mental yang besar dan benar sesuai dengan nilai-nilai ajaran Islam. Lembaga pendidikan Islam sebagai suatu organisasi akan berjalan dinamis manakala manajemennya berfungsi dengan baik. Hal ini disebabkan oleh inti dari manajemen terutama terletak pada fungsinya. Dalam dunia manajemen, pada umumnya, dikenal adanya fungsi manajemen yang meliputi planning, organizing, actuating, dan controlling. Keempat fungsi ini dapat diterapkan dalam berbagai organisasi, termasuk lembaga pendidikan.
2. Penerapan prinsip-prinsip manajemen pendidikan islam di SMP IT (Islam Terpadu) Ad-Durrah Medan Marelan bahwa sudah sesuai dengan kaidah-

kaidah islami seperti amar ma'ruf nahi munkar, menegakkan kebenaran, menegakkan keadilan, bertanggung jawab dan amanah serta telah memenuhi sebagian unsur prinsip menyampaikan amanah

3. Faktor pendukung manajemen pendidikan islam adalah guru dan sarana dan prasarana. Sarana dan prasarana di SMP IT (Islam Terpadu) Ad-Durrah Medan Marelan memadai serta kondisinya dalam keadaan baik dan juga sudah dilengkapi dengan sarana penunjang seperti lab komputer dan perpustakaan juga tersedia. Sedangkan, faktor yang menghambat yaitu karena kurangnya anggaran dan lingkungan luar sekolah. Manajemen pendidikan saja dilakukan namun tanpa adanya anggaran tersebut tidak akan bisa berkembang sesuai dengan harapan yang diinginkan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dan hasil penelitian di atas, maka peneliti akan memberikan saran, sebagai berikut :

1. Kepada Kepala Sekolah, wakakurikulum, guru kelas, guru mata pelajaran dan pendamping di SMP IT (Islam Terpadu) Ad-Durrah Medan Marelan agar selalu meningkatkan kualitas pendidikan yang menyeimbangkan pengembangan karakter jasmani dan rohani peserta didik dengan cara meningkatkan kompetensi para pendidik sehingga menjadi teladan yang profesional, membekali peserta didiknya dengan pengetahuan ilmu agama dan umum, ketrampilan dan sikap yang dapat bermanfaat bagi diri, masyarakat dan agamanya.
2. Kepada pihak yayasan agar selalu menjaga eksistensinya sebagai lembaga dakwah dan syiar agama Islam dengan cara mempertahankan keberadaan dan kualitas lembaga-lembaga yang dinaunginya supaya tetap menjadi salah satu pilihan dan minat masyarakat di sekitarnya.
3. Kepada pihak pejabat pemerintahan yang berwenang agar selalu memberikan perhatian dan motivasi yang proporsional yang berupa finansial, sarana prasaranan maupun hal lainnya sehingga dapat menunjang pelaksanaan pendidikan secara utuh dan menyeluruh serta ramah terhadap pendidikan.

4. Kepada penulis selanjutnya penelitian ini masih terbatas pada manajemen pendidikan, oleh karena itu penting bagi peneliti selanjutnya untuk mengembangkan lebih lanjut tentang penelitian ini
5. Kepada para pembaca skripsi ini penulis mengharap sumbang saran dan kritik yang membangun demi sempurnanya tesis ini dan untuk perbaikan penelitian di masa yang datang. Sesungguhnya tiada yang sempurna di dunia ini kecuali Yang Maha Sempurna. Semoga ada manfaatnya.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN